

清華大學生命科學院
99學年度第2學期專題討論系列
星期四上午10:10(生科二館演講廳)

日期Date	演講者Speaker	題目Title	語文Language	主持人Host
2月24日	諮商中心講師(林祺堂 諮商心理師) 彰化師範大學輔導與諮商學系博士	心理健康講座「情緒與壓力管理」	中文	劉銀樟老師
3月3日	吳肇卿特聘教授 國立陽明大學臨床醫學研究所	肝癌的早期與晚期復發的危險因子及治療策略 Risk factors associated with early and late postoperative recurrences and treatment strategies	English	吳夙欽老師
3月10日	1. 國家衛生研究院院長/清華大學合聘講座教授 伍焜玉 2. 北京清華醫學院副院長 吳清玉 教授 3. 清華大學腦科學研究中心 江安世 主任 4. 北京清華醫學院 顏寧 教授	1. Control of cell apoptosis and differentiation via the PPAR/14-3-3 pathway 2. The Progress and Practice of Cardiovascular Surgery 3. The Connectome in the Drosophila Brain 4. Structural biology of membrane transporters	中文	王雯靜老師
3月17日	王陸海院士 國衛院分基組主任	molecular signaling regulating cancer metastasis	English	劉銀樟老師
3月24日	溫進德博士 Jin-Der Wen, Ph.D. Assistant Professor Institute of Molecular and Cellular Biology National Taiwan University	Following translation by single ribosomes one codon at a time.	English	桑自剛老師
3月31日	李家維教授 清華大學特聘教授	Rescuing the Endangered Plant Kingdom.	English	王雯靜老師
4月7日	簡正鼎研究員 中央研究院 分子生物研究所	Dendrite development and degeneration.	English	張慧雲老師
4月14日	高茂傑老師	Pathophysiology of component subunits in human complex I and development of potential therapeutic approaches for mitochondria-related diseases	English	劉銀樟老師
4月21日	李遠川院士 Academician Yuan-Chuan Lee Professor, Department of Biology Johns Hopkins University Baltimore, Maryland U. S. A. Adjunct Professor, Institute of Molecular and Cellular Biology National Tsing Hua University	Treacherous Sugars: Warfare Between Pathogens and Hosts	English	張大慈老師
4月28日	Prof. Pan Junmin潘俊敏博士 北京清華大學生命科學學院	Mechanisms of cilia assembly and disassembly revealed in the model organism Chlamydomonas	English	王歐力老師
5月5日	中研院生醫所施嘉和特聘研究員	Nuclear Export and Import of Human Hepatitis B Virus Capsid Protein and Particles	English	吳夙欽老師

5月12日	宋秉文 教授 (Bing-wen Soong, M.D. & Ph.D.) 台北榮總神經醫學中心主治醫師 美國神經學學院 院士	Cerebella ataxia, a model of neurodegenerative disorders.	English	桑自剛老師
5月19日	吳成文院士	百年清華生醫啟航研討會 暨生科傑出校友表揚大會 癌症的幹細胞特性	中文	潘榮隆院長
5月26日	Claude Desplan, Ph.D.	Processing of color information in the Drosophila optic lobes	English	江安世老師
6月2日	壁報比賽後獎者學生	壁報比賽後獎者心得演講	English	
6月9日	林學恭博士-奧克拉荷馬大學		English	林立元老師
6月16日	黃煥中博士 中研院植微所所長		English	呂平江老師
6/20-6/24	期末考週			